

El nuevo Plan Aerospacial incluye acciones para desarrollar este sector en alza

■ ■ SUR

MÁLAGA. El nuevo Plan de Acción del Sector Aerospacial 2014/17 que elabora la Junta de Andalucía incluirá por primera vez acciones específicas que favorecerán el desarrollo del sector espacial. Así lo comunicó ayer el consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Sánchez Maldonado, en la inauguración de la jornada 'Espacio: un activo de la Humanidad', un encuentro internacional de negocio de la industria espacial.

Durante su intervención, el consejero explicó que este nuevo programa dará continuidad al vigente actualmente, que concluye este año y que puso al servicio de la industria espacial infraestructuras de apoyo científico y tecnológico; líneas de ayudas a la introducción de las empresas en esta actividad; disposición de servicios en universidades y de redes de conocimientos.

En este sentido, indicó que el nuevo Programa 2014-17, actualmente en elaboración, recogerá el creciente interés de las empresas andaluzas por el espacio, con acciones específicas y con un incremento de iniciativas de apoyo y promoción.

A nivel nacional, España es el quinto país europeo en actividad espacial y uno de los seis países que ha desplegado y que opera sistemas propios de comunicaciones militares y gubernamentales. En el último ejercicio, este sector español registró un aumento en la facturación y el empleo, con una cifra histórica de 3.337 trabajadores, la mayoría titulados superiores, y una facturación de 740 millones de euros, el 90% debido a exportaciones.